
                                       第1701回例会 No.40  

例会日：2023.05.29 

                                        

Weekly Report 
「ロータリーの未来を想像しよう！」 

本日の例会：第5回クラブ協議会（年間報告：小西幹事）    次回例会：ガバナー壮行会（親睦活動委員会） 

《臨時総会》 

                議長：村瀨会長

 
          

小西研一 幹事 

「只今より臨時総会を開催したします。総会では、議長

を慣例により会長が務めることになっておりますので、

村瀨会長お願いいたします。」 

 

村瀨高広 会長 

「それでは総会をはじめます。まずは本総会が定款細則

第５条に規定する定足数を確認いたします。会員数４４

名の内出席 30 名ですので、ここに総会の定足数を満た

していることを宣言いたします。 

それでは早速審議に入りたいと思います。」 

 

第１号議案：定款細則改定の件 

公門新冶定款細則 委員長 

 

「皆様こんにちは！！定款細則改定委員の公門です。よ

ろしくお願いいたします。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「先週のフォーラムで、ロータリーの定款及び定款細

則を説明させていただきましたが、本日は、具体的な

定款細則規定について会員の皆様の承認をいただき

たいと思います。 

 ロータリーの定款とそれに基づく定款細則を配布

しておりますのでご確認下さい。 

 まず、2022 年の規定審議会での主な改正箇所をま

とめています。 

 次に、表紙を入れ忘れたので申し訳けありませんが、 

細則の修正箇所をカラーで示していますのでご確認

下さい。以上が議案資料になります。なお、施行は本

年 7 月 1 日からとなります。よろしくお願いいたしま

す。」 

 

村瀨高広 会長 

「公門委員長ありがとうございました。それでは質疑に 

入ります。質問のある方は挙手願います。」 
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【今  回】会員数   55名  出席  30名   欠      席  9名  出席規定免除会員（7）出席 2名 ビジター1名   出 席 率  --.--％ 

【前々回】会員数   55名  出席  31名   メークアップ  0名  出席規定免除会員（7）出席 3名                修正出席率  --.--％ 

佐世保北ロータリークラブ  2022～2023 年度 ＲＩ会長 / ジェニファー・ジョーンズ ガバナー/上村春甫 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富田耕司 会員 

「定款の中で、日本語的におかしい箇所があるが、その

点は修正した方がいいのではないか。」 

 

公門 委員長 

「確認して修正します。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉憲哉次年度 副ガバナー 

「定款細則に緖方ガバナーの地区方針が取り入れた規

定はありますか。」 

 

公門 委員長 

「特段そのような規定は入れておりません。」 

 

松田信哉 会員 

「定款細則の規定で、メーキャップの規定はそのまま生

きていますので皆様確認よろしくお願いいたします。」 

 

村瀨高広 会長 

「それでは、会場の皆様にお諮りいたします。第１号議

案に賛成の方は拍手をお願いいたします。 

はい、拍手多数とみて、第１号議案は正式に可決されま

した。公門委員長ありがとうございました。」 

 

 

第２号議案：基金の取り崩しの件 

渡会祐二４０周年実行委員長 

 

村瀨高広 会長 

「続きまして、40 周年予算において基金の取り崩しの件

を渡会祐二 40 周年実行委員長にお願いいたします」。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡会 委員長 

「皆様こんにちは！！40 周年実行委員長の渡会です。よ

ろしくお願いいたします。 

議案の審議に移る前に、40 周年事業について説明し

たいと思います。 

まず、組織図をご確認下さい。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



「ここで、40 周年の 3 社会奉仕事業を説明していた

だきたいと思います。」 

 

「地区補助金事業について」 

松田信哉 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「地区補助金事業として、フィリピンのマルキナウ

エストロータリークラブと一緒に、農村の灌漑事業の

支援を行いたいと思います。４０周年事業の中核的事

業と考えていますのでご理解とご協力をお願いいた

します。」 

 

「若竹の家支援事業について」 

戸畑教幸 社会奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「若竹の家での交流事業は大変素晴らしいものでし

た。子供達へバーベキューを提供し、ビンゴゲームを

したりして大変盛り上がりました。 

40 周年事業としても、是非若竹の家の支援を行いた

いと思います。」 

 

 

 

 

 

 

「青少年奉仕支援事業について」 

野口好太郎青少年奉仕委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「週末に行った佐世保高専インターアクトクラブの

学生との海原子力発電所見学では、学生達との交流が

はかることができました。４０周年事業でもこのよう

な交流事業を行って行きたいと思います。」 

 

渡会 委員長 

「続きまして、40 周年の予算について説明します。 

この予算案でご理解いただきたいと思います。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



村瀨高広 会長 

「渡会実行委員長ありがとうございました。 

それでは、会場の皆様にお諮りいたします。第２号議案 

に賛成の方は拍手をお願いいたします。 

はい、拍手多数とみて第２号議案も正式に可決されまし

た。渡会実行委員長ありがとうございました。 

 以上で、臨時総会を終了いたします。円滑な審議に

ご協力ありがとうございました。」 

 

 

《会長挨拶》 

村瀨高広 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは 

今日から梅雨に入りました。私がもっとも不得意な季

節になります。 

昨日 5 月 28 日日曜日佐賀県玄海町にある九州電力玄

海原子力発電所見学会に佐世保高専インターアクタ

ーと一緒に参加して来ました。 

九州電力佐世保営業所の馬渡会員、引率の金子さんあ

りがとうございました。 

奉仕プロジェクト青少年委員長 野口好太郎委員長

を初め青少年関連委員会の皆様ありがとうございま

した。 

コロナ禍で中々出来ていなかったインターアクター

と久しぶりの交流ができました。 

とても楽しい時間を過ごすことができました。ご参加

の皆様ありがとうございました。 

現在国際ロータリーの国際大会が 

5 月 27 日～31 日：メルボルン（オーストラリア）で

開催されています。 

次年度は 2024 年 5 月 25 日～29 日：シンガポールで

開催です。 

緒方ガバナー年度、クラブ４０周年の最後の一大イベ

ントです。会員の皆様と是非参加したいです。 

 

 

 

 

《幹事報告》 

            小西研一 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1.例会変更  

 

・佐世保東ロータリークラブ 

【例会変更】日時：令和 5 年 6 月 15 日(木)  

12：30～ →  

日時：令和 5 年 6 月 10 日(日) 18：30 

場所：ホテルオークラ JR ハウステンボ 

ス   

場所：ファーストイン佐世保  

※新旧委員会交代式のため 

【休 会】 令和 5 年 6月 8 日(木)   

※定款第７条（ｄ）（１）により 

 
・佐世保中央ロータリークラブ 

 日時：令和 5 年 6 月 29 日(木)12：30～ →  

日時：令和 5 年 6 月 29 日(木)18：30～ 

場所：セントラルホテル佐世保 

 ※会長・副会長・幹事交代式のため 

 

・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ 

【例会場変更】日時：2023 年 6 月 6日（火） 

12：30～ 

ホテルヨーロッパレンブラントホール→  

吉翠亭に変更 

※例会場の都合により 

【例会変更】日時：2023 年 6 月 20（火）12：30～→ 

2023 年 6 月 20 日（火）18：00 に変更 

    例会場 ホテルヨーロッパ「吉翠亭」 

※新旧交代式のため 

            

2.来 信 

・ガバナーエレクト事務所 

 23-24 年度地区補助金申請書について  

 
 



・佐世保中央ロータリークラブ 

8ＲＣ会長宮島市長訪問のご案内  

日時；5 月 30 日（火）11：45～12：00 

 

 3.伝達事項 

①本日例会終了後、今年度の臨時理事会及び、次年 

度の臨時理事会が予定されています。 

まず、今年度臨時理事会終了後、次年度臨時理事会

の流れで進めさせて頂きたいと思いますので、次年

度理事・役員の皆さまは 10 分程度待機頂きますよ

うお願いします。 

②次回 6 月 5 日(月)は第 5 回クラブ協議会です。今

年度の各委員長には年間報告をして頂きます。委員

長が欠席の場合は、副委員長等、代理の方のご出席

をお願いします。 

報告順につきましては、後ほど、グループラインに

アップしておきますのでご確認下さい。 

 

 

《ロータリーの友５月号紹介》 

     松尾祐輔 公共イメージ雑誌文献委員 

【横組み】 

■視点ガバナーのロータリー・モメント（P20～24） 

 日本各地のガバナーのモメント記事が掲載され

ています。2740 地区では、上村春甫ガバナーの記

事が掲載されており、代々医師の家系であられたこ

とから、ご自身の祖先の事に触れら、どのようなロ

ータリアンでありたいか、を書かれていらっしゃい

ます。ロータリアンの心構えにおいて、大変勉強に

なっております。 

 

【縦組み】 

■ロータリーアットワーク（P21～28） 

 横組みと同じ、2740地区に関しての記事になります。

2740地区において、電力供給が不安定なウクライナに、

使い捨てカイロを贈ったとの記事が掲載されており

ます。カイロは7箱分、計1,680枚を2月に送ることが

でき、ウクライナのＲＣから被災者へ配布ｓだれたと

も記事が掲載されております。どちらも素晴らしい記

事になっております。皆様、どうぞご覧下さい。 

 

 

《委員会報告》 

        野口好太郎 青少年奉仕委員長 

青少年奉仕委員会 野口です。 

昨日、玄海原子力発電所見学を佐世保高専インターア

クトクラブの皆様と行ってまいりました。ご参加いた

だいたメンバーの皆さんご協力ありがとうございま

した。 

また、ご協力をいただいた九州電力の馬渡所長、金子

さんには最後までご同行いただき、この場を借りまし

てお礼申し上げます。 

今後ともインターアクトクラブのメンバーと交流を

重ね、色々な事業に参加していきますので皆様のご協

力をお願いいたします。 

 

茶村亜子 インターアクト委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日 16：30 より、佐世保工業高等専門学校において、

会員出前卓話を行います。担当は今井会員になってお

ります。昨日の原発見学により学生さんの緊張もだい

ぶほぐれ、本日は和気あいあいの中で行えるものと思

っております。 

ペットボトルもたくさんご持参いただきありがとう

ございました。 

今期ペットボトルキャップを学校に届ける機会は６

月 26 日の残り 1 回となっております。 

本日参加のご協力とペットボトルキャップの件宜し

くお願い致します。 

 

  

《ニコニコボックス》                

発表者：内海一洋 親睦活動委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

村瀨高広 会長 宮原明夫 副会長 小西研一 幹事 

昨日の玄海原子力発電所見学にご参加の皆様さま、

お疲れさまでした。佐世保高専のインターアクトの



IT 会報委員会 委員長 / 松田信哉   委員 / 松田亜由美 松尾祐輔 （記事担当 松田信哉） 

本日の合計 26,000 円    累計 1,529,270 円 

学生 20 名が熱心に見学する様子が印象的でした。

何より学生達とロータリーメンバーとの交流が図

られたことが良かったのでないでしょうか。 

野口青少年奉仕委員長、良い事業でした。準備お疲

れさまでした！ 

また受け入れ態勢を整えてくださった九州電力の

馬渡所長に心より感謝します。 

さて、本日は臨時総会になります。定款細則の改定

及びロータリー基金の 40 周年事業への一部取り崩

しについて、会員の皆様のご承認をいただきたいと

思います。 

公門定款細則管理委員長、渡会４０周年実行委員長、

よろしくお願いいたします。 

 

渡会祐二 会員 

昨日の玄海原子力発電所見学では、野口青少年奉仕

委員長をはじめありがとうございました。娘も一緒

に参加させてもらい、親子で楽しい時間となりまし

た。ニコニコします。 

 

松田亜由美 会員 

昨日は、玄海原子力発電所の見学に行かれた方々、

大変お疲れ様でした。佐世保工業ラグビー部のバス

の支援もありがとうございました。 

先週、井上さんのラッピングバスが仕上がり、今週

車検後、高総体に間に合いそうです。６月４日初戦

頑張ります。 

 

富田耕司 会員 藤井良介 会員 峯 徳秀 会員 

蒲池芳明 会員 松田信哉 会員 近藤竜一 会員 

公門新冶 会員 井上隆三 会員 茶村亜子 会員 

村上英毅 会員 内海一洋 会員 山下雄弘 会員 

松尾祐輔 会員 菊永伸生 会員 今井貴文 会員 

馬渡政光 会員 鐘ヶ江和重 会員  

野口好太郎 会員 荒木利恵子 会員 

昨日、玄海原子力発電所の見学に行かれた方々、大

変お疲れ様でした。野口青少年奉仕委員長、茶村イ

ンターアクトクラブ委員長、準備お疲れさまでした。 

本日の臨時総会、公門定款細則管理委員長、渡会４

０周年実行委員長、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《玄海原子力発電所見学》 

佐世保工業高等専門学校にて 

 

 

 

 

 

 

 

玄海原子力発電所にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《インターアクトクラブ例会》 

佐世保工業高等専門学校例会場にて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


